



ハンギングバスケット教室のご報告



中央区まるごとミュージアム関連イベントとして、はな街道 10 周年記念イベントの一環でハンギングバスケット教室を開催しました。応募を多数頂いたため抽選となりましたが、11月2日 13時と 15時からの 2 回の教室は各回 20 名の定員で上田先生ご指導のもと、参加者の皆様は楽しんで素敵なハンギングバスケットを作りました。今回は一般の方も参加された為、お子様とお 2 人でひとつのバスケットをつくられたりと様々な方がいらっしゃいました。

- ◇日 時：2014 年 11 月 2 日 13 時・15 時
- ◇場 所：中央区立環境情報センター（東京スクエアガーデン 6F）
- ◇講 師：日本ハンギングバスケット協会 理事 上田 奈美氏
- ◇参加者：一般の方・花、水奉行の皆様
- ◇植 物：パンジー・スイートアリッサム・ロニセラ
ムスカリ（3 月頃に可愛いブルーの花が咲き出します）



会場である中央区立環境情報ステーションの様子



各テーブル 2、3 名づつにわかれてお座り頂きました



まずは上田先生の説明を聞いてから



いよいよ制作スタートです



皆様できあがりを楽しみにしながらひとつひとつ植え込みます



こちらが本日のハンギングバスケットです。

